

viernes 27 de diciembre de 2019

El Alcalde de Antequera asiste al II Memorial de Baloncesto 'Agustín Rodríguez' celebrado en el pabellón Fernando Argüelles coincidiendo también con la presentación de todos los equipos del Club Baloncesto Torcal

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, asistía en la tarde de este viernes 27 de diciembre al desarrollo de la segunda edición del Memorial de Baloncesto "Agustín Rodríguez", actividad promovida por el Club Baloncesto Torcal en el pabellón polideportivo municipal Fernando Argüelles con el objetivo principal de recordar la figura de uno de los grandes promotores del baloncesto en nuestra ciudad. Acompañado por el teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, también estuvieron presentes el concejal y parlamentario andaluz José Ramón Carmona y el también concejal y diputado provincial Juan Álvarez.



Además del encuentro amistoso que disputaron los equipos senior del Club Baloncesto Torcal y el Ciudad de Lucena, durante el descanso del mismo se desarrolló una presentación de todos los equipos del club, participando en la misma ya numerosa cantera con la que cuenta el conjunto que preside en la actualidad Iluminado Molina. También se aprovechó la ocasión para la donación de una treintena de balones de baloncesto al C.B. Torcal por parte del Área de Deportes, al tiempo que la ocasión sirvió para realizar una recogida de alimentos a beneficio de

la Plataforma Antequera Solidaria.

